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藤江地区コミュニティ推進協議会視察受入報告書 

平成 25 年 2 月 6 日 

西陵地域交流センター  

 

東浦町藤江地区コミュニティ推進協議会の視察受け入れを行ったのでその結果を下記のとおり報告します。 

 

1、 期日     平成 25 年 2 月 2 日 午後 1：00～3：30 まで 

2、 視察団体   団体名 東浦町藤江地区コミュニティ推進協議会 

     ☎   0562-83-7950  

住所   愛知県知多郡東浦町大字藤江字仏１３２−１ 

 

東浦町藤江地区概要 

（1） 人口 約 7200 人 

（2） 世帯数 約 2700 世帯 

（3） 高齢化率 18.4％（65 歳以上） 

 

3、 視察目的 

 藤江地区コミュニティ推進協議会は「地域のまちづくりの拠点施設」として地域の活性化を図っています。

まちづくりや地域の課題解決型事業への取組みが必要と考え、今年度から自主勉強会を立ち上げ地域計画の

作成に取り組んでいる。西陵地域力推進会議の取組について説明を受け、今後の事業推進に役立てていきた

い。 

 研修事項 

（1） 組織つくりと地域課題への自主的な取組み状況について 

（2） 行政との連携について 

                  （藤江地区コミュニティ推進協議会の依頼文書より） 

4、 視察団体人数 

藤江地区コミュニティ推進協議会 

久米清之会長以下１７名（東浦町役場３名含む） 

5、 受入団体人数  

西陵地域力推進会議 

片桐議長以下１４名（瀬戸市役所 中桐氏、吉川氏含む）  
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6、 西陵地域力推進会議 片桐議長挨拶 

地域力推進会議は発足してから４年になるが、地域の問題を地域の住民が認識して「みんなで解決してい

こう」というのが地域力の考え方である。なかなか住民に浸透しなかったが、徐々に分かってもらえるよう

になって来た。 

お助けたいは地域の困りごとを地域の人達で助け合うシステムである。はぎの台で始まり、今では４グル

ープに広がり、着実に成果を出している。 

     

 

7、 藤江地区コミュニティ推進協議会 久米清之会長挨拶 

 一昨年から「がんばる行動計画」と言う研究会を実施してきた。総務部会、青少年部会、体育部会、環境

部会の４部会約１４０人で活動している。レクリェーション的な活動が中心ですが、今後の方向をこの機会

に地域の問題解決活動について学びたい。 

     

 

8、 プレゼンテーション 

（1）西陵地域力推進会議の変遷について 

発表者：樋口事務局長 

 

（2）西陵お助けたい活動について 

発表者：矢野良匡副議長兼リーダー 

 

9、 質疑応答 

      

                  － 以上 － 

 


